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ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
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第2001回例会

会長挨拶

2013-7／ 2（火）天気（晴れ）

― 会長方針・常任委員会及び小委員長発表 ―

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」 

　皆さんこんにちは。本日は第
2001回例会という切れの良い、
大先輩方が築いてこられた伝統あ
る山形南ロータリークラブの第43
代として１年間会長を務めさせて
頂きます。宜しくお願いいたしま
す。皆様の絶大なる協力を宜しく

お願いいたします。
　本日のお客様をご紹介いたします。当クラブがスポ
ンサークラブとなっております財団の国際親善奨学生
でジュネーブ高等国際研究大学院に進学している小林
主茂君がお見えです。お土産を頂戴しました。学生の
寄宿舎で自炊して生活しているそうです。

　
　今年度初めての幹事報告をさせて頂きます。
　今年一年宜しくお願い申し上げます。
1. 今年度の計画書になりますが、入口のボックスに入れさせていた
だきました。誤字、脱字があればお許し頂き、報告書を作成する
際訂正させていただきます。お気づきの点ありましたら幹事まで
申し出て下さい。

2. 今年度上期会費の請求を、今日の理事会で承認後送らせていただ
きます。納入期限は7月末日となっております。年度の切りかえ
時期にもなっておりますので、早めの会費納入を宜しくお願いい
たします。

3.　最終例会でも報告させて頂きましたが、中津RCに送ったさくら
んぼですが６月26日の最終例会で皆さんに振舞っていただきまし
た。中津ロータリークラブの三郎丸幹事よりお礼のファクスが入
りましたのおで皆様に報告いたします。

４．７月７日（日曜日）に、天童ホテルにてクラブ奉仕グループセ
ミナーが開催されます。今年度最初のセミナーには、松田会長・
鈴木政康副会長・宮舘職業奉仕委員長そして私の４名にて参加し
て参ります。

５．7月のロータリーレートは、１ドル＝99円となっております。
６.　本日、例会終了後理事会を開催いたします。理事の方はご出席
お願いいたします。以上幹事報告終わります。

親睦活動委員会　太田幸一郎 君
　７月の会員誕生日は、土田貴英君、
木村政則君、林正君、青山恵一郎君、
中村篤君の５名のみなさんです。

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
　松田　勝彦 君　会長として一年間宜しくお願いいたします。
　林　　　正 君　誕生日のお祝い　ありがとうございます。
　太田幸一郎 君　今年度親睦委員長　よろしくお願いいたします。
　伊勢　和正 君　史料・姉妹クラブ小委員長よろしくお願いします。
　鈴木　利明 君　皮膚科脇汗防止　保険適用となりました。
　菊地　賀冶 君　今年度幹事　よろしくお願いいたします。
　坂入　文人 君　今年度SAA　よろしくお願いいたします。
　中村　　篤 君　誕生日のお祝い　ありがとうございます。
　武田寿美男 君　プログラム小委員会　よろしくお願いいたします。
　雛倉　拓史 君　新しく入会いたしました。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事 委員会報告

新入会員の紹介

ヒナ  クラ　　   タク   ジ

スポンサー　鈴木　政康 君

新入会員　雛倉　拓史 君
株式会社グランクール 代表取締役

財団の国際親善奨学生
　小林　主茂 君



本日出席・前回修正出席
出席率100％ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！

会員総数
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出席率100％ありがとうございました。引き続きご協力お願いします！
出 席 率

100.0％ ７月２日の
食事です。
月２日の２日の

食事です。（山　形）佐々木吉嗣　　寺崎　利彦　　木村　政則
（山形東）寺崎　利彦　　門脇　好広　　出山　和彦　　佐々木吉嗣
　　　　　木村　政則

今回のお食事は…

第43代会長　松田　勝彦 君
●重点目標●
１．未来の夢計画の実現
　今年は、ロータリー財団「夢未来計画」のスタートの年です。
　当クラブでも、我々が考えた夢プランを実現出来る様に目指しま
す。
２．楽しく会員相互に実りのある例会
　ロータリーの基本である奉仕の心を大切に、活気ある明るく楽しい
例会づくりを目指します。

３．会員増強　純増２名に努力します。
　おためし例会参加を促進し、山形南ロータリーにふさわしい方の入
会に努めます。
４．新旧会員相互間の親睦を深めます。
　先輩方が今まで築かれた輝かしい歴史と伝統を、若い世代に継承し
つつ交流を深めてまいります。
５．姉妹クラブとの友好を深めます。
　来年度は、姉妹クラブ（中津RC）の60周年でもあります。
　この周年事業を通じて、今後更なる友好に努めます。

～初心にもどり　更なる絆を～クラブ運営方針

委員長　坂入　文人 君
　今年度の松田勝彦会長のテーマは「初心にもどり　更な
る絆を」であり、方針としては交流を深め、会員の相互の

理解と信頼を築きつつ活気ある明るく楽しいクラブを作っていくことです。
　SAAは当方針をもとに和やかな例会を目指しつつ規律ある運営を行って参り
ます。
　運営方針は以下のとおりです。
①時間管理
　会長、幹事、各委員会と連絡を密にして時間内の進行を心掛けて参ります。
②食　　事
　健康に配慮したメニューを前提に月２回のエコノミーメニューを導入いたし
ます。
③座　　席
　親睦委員とともに多くの人と親睦を深める席次を目指します。

Ｓ．Ａ．Ａ．Ｓ．Ａ．Ａ．Ｓ．Ａ．Ａ．

委員長　太田幸一郎 君
　本年度親睦活動小委員会は、松田勝彦会長の運営方針
「初心にもどり、更なる絆を」実践するため、新入会員と

諸先輩方や若手とベテラン会員など会員相互の親睦を深め、通常の例会だけで
なく数多くの行事を実施して充実したロータリー活動を送れるように努めます。
　会員、ご家族の皆様の多くのご協力を得てクラブの活性化に結びつくような
活動を進めてまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
年間活動予定
2013年
　８/６（火） 納涼夏祭り家族例会 （ホテルキャッスル）
 ９/24（火） 秋のいも煮例会（予） （会場　未定）
 10/12（火） 秋の日帰り旅行（予）
 10/29（火） イブニング RC合同例会 （ホテルキャッスル）
 12/17（火） クリスマス家族例会 （ホテルキャッスル）
2014 年
　１/７（火）  新春ご祈祷と新年会 （パレスグランデール )
　３/４（火）  ひな祭り、奥様同伴（予） （会場　未定）
 ４/22（火） 観桜会（予）
 ５/13（火） 筍例会
 ６/10（火） 坐禅例会 （久昌寺）
 ６/24（火） 最終例会 （ホテルキャッスル）
年間行事以外の活動計画
平成25年８月16日（金）　ALSチャリティーゴルフコンペ　山形北、山形南合同
場所：蔵王カントリークラブ
ソングリーダー　活動計画
斉唱ソング　第一例会　国家・四つのテスト
　　　　　　第二例会　奉仕の理想
　　　　　　第三例会　我らの生業
　　　　　　第四例会　山形南ロータリークラブの歌
　　　　　　　※毎月第一例会　ソングリーダー指揮
　　　　　　　※奥様誕生日プレゼント　お花を送らせて頂きます。

親睦活動小委員会親睦活動小委員会

委員長　武田寿美男 君

プログラム小委員会プログラム小委員会

　年間の全体のプログラムは理事会で決定しているスケ
ジュールに元づき、担当委員会、幹事と連絡を取り協力し

てまいります。
　当委員会の直接的担当は、定例会場での11回の卓話ということになりま
す。
　会員皆様からの推薦者を含め、時の人を中心に計画実施してまいります。
　松田会長重点目標である○楽しく会員相互に実りのある例会　○新旧会員相
互間の親睦を深めます、に寄与するよう努力して行きます。

委員長　伊勢　和正 君
　本年は姉妹クラブである中津ロータリークラブが60周
年の節目を迎え来る平成26年３月22日土曜日にその記念

式典並びに祝賀会が開催される運びとなっております。平成24年５月19日土
曜日には我が山形南ロータリークラブの40周年記念式典には中津さんからは
20名のご参加をいただきました。松田会長の考えとしては会員・同伴の方を
含め40名の参加者をもって祝意をお伝えしたいとのことで、多くの会員のご
協力が必要となってきます。そこでこの際新しく「中津ロータリークラブ60
周年記念式典参加者募集の為の実行委員会」を立ち上げたいと考えておりま
す。幾度かの会議を経ながら目標に向かって頑張ります。

委員長　谷口　義洋 君
　　この委員会は、会員並びに夫人の誕生祝、会員の結婚
祝、会員並びに家族の慶事の情報を収集・提供し、そして

ニコニコボックスの収入を管理し、クラブ運営の財源に繰り入れるべき責任を
有する。
　この設立された基本理念のもとに、会員の積極的な申告をうながし、また会
員からの情報提供もお願いしながら、クラブの融和を図るように努力していき
たい。
　会員諸氏のニコニコボックス会計に対する絶大な協力をお願いしたい。

ニコニコＢＯＸ小委員会ニコニコＢＯＸ小委員会

史料・姉妹クラブ小委員会史料・姉妹クラブ小委員会




